Cercle





Gal Jean-Pierre Meyer







Gal Arnaud Ladrange



Gal Christian Perale



Bernard Wenden

Adossé à la Fédération Nationale de l'Artillerie, le Cercle K 2¹, Observatoire de l'Artillerie, a été créé en 2018. Il regroupe des officiers généraux en 2° section, des ingénieurs généraux de l'armement, des officiers, des officiers de réserve, des amis de l'artillerie qui ont exercé des responsabilités dans l'Armée au cours de leur carrière ou après leur départ des armées.

Ses observations sur l'artillerie reposent sur la multidisciplinarité, l'intergénérationnel et l'international.

¹Le Cercle K2 n'entend donner ni approbation ni improbation aux opinions émises dans les publications (écrites et vidéos) qui restent propres à leur auteur.